



VIAJE GRAN TRIÁNGULO CHINO MT-30086

Desde:

\$3,738.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	7	Sabado, lunes y miércoles (salida garantizada a partir de 2 pasajeros)	2024-12-31

MT-30086-VIAJE GRAN TRIÁNGULO CHINO

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO ? PARÍS

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Beijing, vía Paris. Noche a bordo.

DÍA 02 PARÍS ? BEIJING

Llegada a Paris y tiempo de espera para abordar vuelo con destino a Beijing.

DÍA 03 BEIJING

Llegada al aeropuerto internacional de Beijing. Capital de la Republica China. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel.

Alojamiento.-

DÍA 04 BEIJING

Desayuno. Visitaremos: La Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo, el Palacio Imperial, conocido como “La Ciudad Prohibida”, el Templo del Cielo, obra construida en 1420 con una superficie de 267 hectáreas y un Taller de Perlas. Almuerzo (delicioso Pato Laqueado). Antes de regresar al hotel, tomaremos un masaje de pies para aliviar el cansancio del viaje. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 05 BEIJING

Desayuno. Por la mañana, visita a La Gran Muralla (Paso Juyongguan), una de las obras humanas más antiguas y grandiosas del mundo, con una distancia de 70km de la ciudad de Beijing. Almuerzo. Regreso a la ciudad y visita al Palacio de Verano que era un jardín veraniego para los de la casa imperial de la Dinastía Qing. Posteriormente, parada en el Parque olímpico para conocer a los principales estadios de las Olimpiadas 2008 (por fuera, sin entrar a los estadios): tales como el Nido (estadio principal de Los Juegos Olímpicos) y el Cubo de Agua (estadio de natación). Regreso al hotel. -Alojamiento.

DÍA 06 BEIJING ? XI'AN

Desayuno. A la hora indicada, traslado a la estación para tomar el tren de alta velocidad a Xi'an (5.5 hrs), ciudad antigua de 3.000 años, sirvió como capital de 11 dinastías, y se destaca por haber sido el punto de partida de la famosa “Ruta de la Seda”. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 07 XI'AN

Desayuno. Visitaremos el famoso Museo de Guerreros y Corceles en el que se guardan más de 6.000 figuras en terracota a tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodiaba la tumba del emperador Qin. Visitamos también el Taller de Terracota donde podemos conocer el proceso de la elaboración de las Figuras de Terracota. -Almuerzo. Por la tarde visitaremos la Plaza de la Gran Pagoda de la Oca Salvaje, la Antigua Muralla (sin subir) y el Barrio musulmán. Por la noche Sugerimos realizar (con costo adicional) Espectáculo Cultural de la dinastía Tang. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 08 XI'AN ? SHANGHAI

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Xi'an para tomar vuelo con destino a Shanghái, uno de los municipios directamente subordinados al Poder Central, cuenta con más de 25 millones de habitantes, es el mayor puerto, centro comercial y la metrópoli más internacional de China. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09.SHANGHAI

Desayuno. Tour de día completo visitando al Jardín Yuyuan, el Barrio Antiguo “Cheng Huang Miao”, Templo del Buda de Jade, la Calle Nanjing, la Calle Nanjing, el malecón (The Bund) y una Casa del Te Chino. Almuerzo incluido. Por la noche Sugerimos realizar opcionalmente (con costo adicional) crucero por el Rio Huangpu. Alojamiento.-

DÍA 10 SHANGHAI ? PARÍS ?MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Paris. Llegada a Paris y tiempo de espera. Los

Incluye:

Boleto de avión México – Beijing / Shanghái – México en clase turista.
3 noches de alojamiento en Beijing.
2 noches de alojamiento en Xí'an.
2 noches de alojamiento en Shanghái.
Tren de alta velocidad Beijing/Xi'an en clase segunda.
Boleto de avión Xí'an – Shanghái, en clase turista.
4 almuerzos en restaurante local.
1 masaje de pies en Beijing
Traslados indicados
Visitas indicadas
Guías de habla hispana.
Autocar con aire acondicionado.

No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.
Propinas guía: 04 usd por pasajero por día.
Propinas Chofer: 02 usd por pasajero por día.
Masajista de pies: 04usd por pasajero por vez.
Bebidas durante los almuerzos.
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
Visados

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 09:32:15.**